

Badische Schützenjugend

Carl's Tagebuch



Liebes Tagebuch,

heute ist ein ganz besonderer Tag für mich! Ich darf zum allerersten Mal in meinem Leben wählen. Das ist so aufregend! Wählen ist nämlich eine super wichtige Sache. Warum, fragst du dich? Naja, weil wir damit mitentscheiden können, wer in unserer Gemeinde und sogar in Europa die wichtigen Entscheidungen trifft. Es geht um unsere Zukunft, unser Leben und um die Dinge, die uns wichtig sind.

Wenn wir wählen, geben wir den Menschen eine Stimme, die für uns sprechen. Aber was passiert, wenn man nicht wählen geht? Dann entscheiden andere für uns, und wir haben keinen Einfluss darauf, wer wichtige Entscheidungen trifft. Unsere Stimme fehlt dann, und das kann bedeuten, dass Dinge, die uns wichtig sind, nicht beachtet werden. Es ist also wirklich wichtig, seine Stimme abzugeben!

Weil ich am Wahlsonntag noch beim Bundeskönigsschießen bin, musste ich dieses mal die Briefwahl machen. Das war auch spannend, denn so konnte ich in Ruhe zu Hause meine Stimme abgeben und habe nichts verpasst.

Am ersten Juniwochenende stehen zwei große Wahlen an: die Kommunalwahl und die Europawahl. Puh, da gibt es ja so viele Parteien! Man verliert leicht den Überblick, wer was will und wofür steht. Aber keine Sorge, ich habe da einen Tipp: Den Wahl-O-Mat! Damit kann man herausfinden, welche Parteien und Politiker unsere Interessen am besten vertreten. Ich will natürlich wissen, wer sich am besten für unser Schützenwesen einsetzt.

Außerdem stehen in wenigen Wochen beim Landesjugendtag auch Wahlen an. Diese Wahlen heute sind eine super Übung dafür! So kann ich schon mal lernen, wie das alles funktioniert und worauf ich achten muss.

Bis bald, dein

Carl von Greifenstein



